
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte 
Wien - Rudolfsheim-Fünfhaus 

An die 
Bezirksvorstehung 
Rudolfsheim-Fünfhaus 
Gasgasse 8-10 
1 1 5 0 W i e n 

Betrifft:Anfrage der FPÖ-Fraktion zur Bezirksvertretungssitzung am 01.07.2021 bezüglich 
Radabstellanlage in der Reindorfgasse vor der Hausnummer 12 

Die unterzeichneten Bezirksräte stellen gem. § 23 GO-BV nachstehende 

ANFRAGE 

Der Bezirksvorsteher wird um Beantwortung folgender Fragen ersucht: 

1. Warum wurde in der Reindorfgasse vor der Hausnummer 10 eine Radabstellanlage errichtet und 
vorher durch die Stadt Wien angekündigt „Um den Schulweg für unsere SchülerInnen sicherer zu 
gestalten wurden zur Verbesserung der Sichtbeziehungen von der Verkehrsbehörde notwendige 
Maßnahmen festgelegt. Deshalb wird hier eine Fahrradabstellanlage errichtet(sic)“? 

2. Wer war die oben angeführte „Verkehrsbehörde“? 

3. Was war der Anlass für die Errichtung, da die Reindorfgasse nie als Unfallschwerpunkt in der 
Verkehrskommission aufgefallen war, außerdem hier eine Tempo-30-Zone vorhanden ist, 
Fahrbahnverschwenkungen vorliegen und es bei der Oelweingasse einen Schutzweg gibt? 

4. Wodurch sollen jetzt die Sichtbeziehungen verbessert worden sein? 

5. Warum wurde die Errichtung nie in der Verkehrs- und Mobilitätskommission besprochen? 

BEGRÜNDUNG 

Aufgebrachte Anrainer berichteten uns, dass in der Reindorfgasse eine Radabstellanlage mit der o.a. 
Begründung errichtet wurde und weitere von den in der Reindorfgasse ohnehin dünn gesäten 
Parkplätzen verloren gehen. 

Das Argument des „sichereren Schulwegs“ ist nicht nachvollziehbar, da dem Verkehrsgeschehen 
entsprechend erzogene Schulkinder den Gehsteig benützen und nicht auf der Fahrbahn hin und her 
laufen. 

Die Sichtbeziehung wurde durch die Radabstellanlage auch nicht verbessert. Es wurden eher 
Radfahrer einer möglichen Gefährdung ausgesetzt, wenn das Fahrrad rückwärts aus der Abstellanlage 
geschoben wird. 
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In der Verkehrskommission wurde nie ein Anlassfall besprochen, der zu einer Errichtung der 
Radabstellanlage führen könnte. 

Ing. Manfred R. Dvořák Mag. Martin Hobek Rosa Janata 
Klubobmann-Stv. Klubobmann Bezirksrätin 

Anlage 1, Radabstellanlage 

Anlage 2 Hinweistafel der Stadt Wien 
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